

Die Restauratorin

Der Plan war klar: Marion Müller wollte zu je einem Drittel für die Industrie arbeiten, Uhren restaurieren und ihre eigene Uhr entwickeln und bauen. Mit dem letzten Drittel hapert es noch ein bisschen, sie hat zu viele Aufträge: Uhrenmarken bestellen bei ihr Einzelstücke und Prototypen, grosse Sammler zählen auf ihr Know-how. Notfalls macht sie auch Einzelteile für alte Preziosen selber, sie tut das sogar sehr gerne. Und ihre eigene Uhr entsteht nebenbei – langsamer als geplant, aber stetig.

Name: **Marion Müller**
Firma: **Uhrenatelier Marion Müller**
Standort: **Kappel am Albis**
Produktion: **Vor allem Prototypen im Auftrag von Dritten**
Internet: www.marionmueller.ch

